
Trikots des FCN
Beitrag von „pipi86“ vom 17. Juli 2018, 16:56

Also laut dem michl von glubbtv würde ich aktuell nichts flocken lassen. Scheinbar haben die
probleme. Er hat zwar nen neuen flock bekommen, aber der ist immer noch net 100 prozentig.
Er hat den flock umsonst bekommen. Trotzdem schwach iwie
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